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▲
みんなとても上手！

◀ゲーム：ユニコーン

奈川公民館よりお願い
今年度は夢の森の改修工事が
行われます。
皆様にはご不便をおかけしますが
ご理解とご協力を
よろしくお願いいたします。
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三
月
十
八
日
、
公
民
館
と
福
祉
ひ
ろ
ば
の
共

催
で
、
け
ん
玉
講
習
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

国
内
外
で
け
ん
玉
の
普
及
活
動
を
し
て
い
る

グ
ロ
ー
バ
ル
け
ん
玉
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
の
紹
介

で
、
大
会
の
審
査
員
と
し
て
も
活
躍
さ
れ
て
い

る
牛
山
翔
太
さ
ん
を
講
師
に
お
迎
え
し
て
、
春

休
み
子
ど
も
ひ
ろ
ば
に
参
加
の
子
ど
も
た
ち

が
、
け
ん
玉
の
様
々
な
技
を
教
え
て
も
ら
っ
た

り
ゲ
ー
ム
を
し
た
り
し
て
楽
し
い
時
間
を
過
ご

し
ま
し
た
。

　

学
校
で
も
や
っ
た
こ
と
が
あ
る
と
い
う
子

ど
も
た
ち
は
な
か
な
か
の
腕
前
で
感
心
さ
せ

ら
れ
ま
し
た
。

　
「
け
ん
玉
は
難
し
い
」
と
い
う
イ
メ
ー
ジ

を
持
っ
て
い
ま
し
た
が
、
ゲ
ー
ム
か
ら
始
め

て
楽
し
み
な
が
ら
習
得
し
て
い
く
の
も
あ
り

か
と
思
い
ま
し
た
。
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令和４年度入学式令和４年度入学式

３年生を送る会３年生を送る会

卒業生を励ます会卒業生を励ます会

キャリア教育キャリア教育

奈
川
小
中
学
校

奈
川
小
中
学
校

　

市
内
で
は
桜
が
満
開
の

頃
、
我
が
家
の
庭
で
は
今
年

も
黄
色
い
花
が
咲
き
ま
し

た
。
冬
の
シ
ン
と
し
た
色
の

無
か
っ
た
世
界
か
ら
真
っ
先

に
彩
り
を
与
え
て
く
れ
る
福

寿
草
。

　

奈
川
に
嫁
い
で
間
も
な
い

頃
、
実
家
の
庭
か
ら
父
が
株

分
け
を
し
て
持
っ
て
来
て
く

れ
た
も
の
で
す
。
奈
川
の
寒

さ
に
耐
え
ら
れ
る
か
と
心
配

も
し
ま
し
た
が
、
こ
こ
数
年

は
次
々
と
新
し
い
蕾
を
付

け
、
元
気
に
咲
き
誇
っ
て
い

ま
す
。

　

毎
年
こ
の
時
季
に
寒
い
大

地
の
中
を
じ
っ
と
耐
え
、
力

強
く
芽
を
出
す
福
寿
草
を
見

る
た
び
に
、
父
に
見
守
ら
れ

て
い
る
よ
う
な
温
か
さ
と
安

心
感
を
感
じ
ま
す
。

　

春
の
訪

れ
が
心
に

も
花
を
咲

か
せ
て
く

れ
て
い
ま

す
。

（
編
集
委
員
）

　４月６日、奈川小中学校で
入学式がありました。
　中学校に３名、小学校は残
念なことに新入生がいません
でした。
　新しい制服を着た中学１年
生は多少緊張した様子でした
が、卒業式よりずっと大人び
て、すっかり中学生の顔をし
ていました。

　３月14日、奈川中学校で「３年生を送る会」が
ありました。
　中学１、２年生が考えてくれたクイズをチームに
分かれて答え、正解が発表されると拍手とため息が
混ざって、なんともにぎやかな会となりました。
　最後に紙吹雪で卒業生を見送りました。

　３月15日、奈川地区社会福祉協議会の主催で「卒業生を励
ます会」が行われました。社協からはアルバムと印鑑が記念品
として贈られ、卒業生は将来の夢を力強く語ってくれました。
　福祉ひろばからは、卒業式に胸もとを飾る手作りのコサ―
ジュが贈られました。

　３月３日、奈川小中学校で、寄合渡にお住まいの
関谷健司さんを講師にお招きしてお話をお聞きする
授業がありました。
　東京でお仕事をされていた関谷さんがなぜ奈川に
来られたのか、奈川のいちばん良いところは何か、
いろいろなお話を伺いました。関谷さんは「奈川は
人が良い。都会にはない人とのつながりが感じられ
る」と奈川への想いを伝えてくださいました。
　改めてふるさとの良さを知ることができた授業で
した。
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